
第１９２１回例会報告
日時　平成17年4月26日（火曜日）
時間　12:30～13:30

場所　ホテルマークワン我孫子
ロータリーソング　「奉仕の理想」
司会　 丸田会員

松本会長会長挨拶
ＲＩ第７９０地区第10分区の合同例会

が皆様のご協力で無事盛況の内に開催出
来ました。上村ガバナー補佐、野田補佐
幹事、鈴木幹事、私達の任期も残すとこ
ろ２ヵ月となりました。残りの責務も無
事出来る様頑張りたいと思っております。
5月10日を昨年出来ませんでした「利根川
れんげの会」の移動例会を実施します。
会員ご家族皆様振っての参加お待ちして
おります。
昨日、尼崎で列車事故が発生しました。

私は三河島に祖母と住んでおりまして列

車事故で思い出しますのは三河島の二重
衝突列車事故です。その日たまたま遊び
に来ていた叔父に叔母が早く帰る様勧め
まして１本前の列車で帰宅しまして事故
に遭わずに済みました。人の命は何処で
変るか解らない運命の不思議を感じまし
た。それにしても事故原因は定かでは有
りませんがJRに500名の人命を預る仕事の
意識が無かった様に感じます。私達歯科
医師会でも安心、安全、安定を基本に進
めてます。今回の事故を私達は教訓と活
かしていきたいと感じてます。

志賀委員長親睦委員会報告
第10分区の合同例会ご協力有難うございました。5月17日に沼南RCとの合同コンペを実

施しますのでよろしくお願いします。詳細はあらためてご報告致します。

小池会員出席委員会
本日の出席率は78％です。

酒井会員姉妹クラブ委員会
6/20より5泊７日でハワイ旅行の計画が

進められています。詳細はパンフレット
と案内をご覧下さい。アラモアナRC訪問
の都合を聞きました。我孫子RCからの参

加人数を報告する事で日本語が出来る会
員の出席を準備していただけるそうです。
ボブ林さんは80名のツアー客を日本に連
れて行くそうです。ふるって参加下さい。

ニコニコボックス
小池会員　10分区ゴルフ大会で優勝させて頂きました。
野田会員　10分区ゴルフで商品を頂きました。
志賀会員　妻が10分区ゴルフで当日賞をもらいました。
上村会員　4月21日分区の合同ゴルフコンペと合同例会が皆様の協力で盛会に出来た事。

我孫子市の天王台近隣センター「こもれび」の竣工が出来た事。ゴルフで4位と
ニアピンを取れた事。

松本会長　合同例会皆様参加への御礼



酒井会員姉妹クラブ委員会
豊原RC、アラモアナRCより来年度我孫子ロータリーの40周年予定を聞かれています。
内容はともかく日程が決まりましたら連絡したいと思います。
又、豊原、アラモアナ両クラブより一年に一度はお会いしたいので旅行等でお出で節

には場所を気にせず連絡を頂きたいて是非親睦をはかりたい旨の話がありますのでご報
告致します。

上村晃一ガバナー補佐その他の報告
WCSの委員会を来期やることになりまして過去18年間フィリピンに毎年400万円同じ援

助をして来てます。私の考えでは地区で行なう事が１ケ所の継続では理論的に疑問を感じ
てます。皆様の御賛同を頂ければ改革をしていきたいと思います。

鈴木公三幹事幹事報告
○　ロータリー100周年記念切手の発行報告と4月29日より5月1日までスタンプショー’05
（第29回世界切手まつり）が都立産業貿易センターで開催されています。
○　週報受理の御礼が参っています
○　5月10日　利根川れんげの会　移動例会ですのでよろしくお願いします。
○　5月19日の我孫子、沼南合同ゴルフですがゴルフ場、日時を5月17日で調整して夜間例
会も含めてご連絡致します。

星野会員
次期地区協議会5月8日が有ります。
参加される方は以下の方ですのでよろしくお願い致します。
次期会長幹事、クラブ奉仕委員長　高島会員、職業奉仕委員長　野田会員、
社会奉仕委員長　上村文明会員、国際奉仕委員長　上村晃一会員、
青少年交換委員長　鈴木会員、新世代委員会　丸田会員　
ロータリー財団委員長　塩気会員　米山委員長　小池会員、
ロータリー情報委員長　松本会員。
当日はバスで一緒に行きますので後日ご連絡致します。






